

Liebe Eltern

Zunächst meinen Dank für euer Engagement in der letzten Woche. Einige Informationen darf ich meinerseits noch „nachreichen“:

1. Ab 1.12. ist der Kindergarten auch Montag nachmittags geöffnet; die Leitung hat Isabella. Für die Vorbereitungen dafür habe ich ihr eine Zeit von 1 Stunde angeboten.
2. Die Artikel „Infoabend“ in den Zeitungen (TT, Blickpunkt, Oberländer Rundschau) waren sehr unterschiedlich. Das kommt daher, dass die Redakteure den vorgeschlagenen Text ohne Nachfrage ändern und diesen dann veröffentlichen. Das ist auch bei den Texten der letzten Woche so geschehen.
3. Ernst Riha - mein Dank für die ausgezeichnet vorbereitete Präsentation (meine Frau schwärmte sehr)
4. Besucherzahl – dazu kurz eine Rückmeldung: Die Betreuerinnen des Kindergartens Trofana machten eine Aussendung incl. Flyer „Bewerbung des Kindergartens“ in Imst und Mils (An einen Haushalt) und baten um Rückmeldungen; in Summe gab es 2 Rückmeldungen (Aussage von Frau Raithmayr, Abt. Bildung)
5. Verdienst durch Mair: Hier muss ich feststellen, dass ich als Obmann des gemeinnützigen Vereines Netzwerk keinen Cent bekomme; es geht hier ausschließlich um Freiwilligenarbeit. Vom Ausschuss wird ausschließlich die Kassierin bzw. Buchhalterin Herta Schuler für deren Arbeit bezahlt.
6. Ernst Riha hat mit Fam Egger „Oberländer Rundschau“ die Möglichkeit der Veröffentlichung von Texten abgeklärt; diese Aktivitäten können nun im Frühjahr anlaufen.. Danke für dieses Engagement.
7. Nicole wird 2 Wochen lang ein Praktikum machen und deshalb als Leiterin ausfallen. Eltern haben sich bereit erklärt, hier auszuhelfen. Danke an alle. Die Leitung übernimmt Isabella.
8. Die Kosten für Bewerbung Infoabend (2 Inserate, 1 Infoblatt) belaufen sich an die Euro 1000.- (bezahlt durch den Verein Netzwerk)

5.12.2005
Mair Gottfried
Obmann